



←フェイスブック 二次元コード

f 菊池市 協力隊 Q

菊芋以外にも、ブランド化できそうな菊池の特産品もリサーチ中。物産館や道の駅に通い、魅力ある商品の発掘に努めています。「地元食材の魅力を広く発信することで、需要を増やしたい。菊池の農業がさらに活性化してほしいです」



毎年開催される「菊芋・ヤーコン収穫体験ツアー」を手伝った

農業関係の任務で着任。特に、菊芋に力を入れています。「菊芋だったら菊池産」と認識してもらえようようにブランド化を進め、お役に立ちたいと志しています。これからの活動に今からワクワクしています」と話します。

もともと菊芋が大好きで、自身も平成26年から菊芋を栽培。研究機関の指導を仰ぎながら収量増や品質向上を試行錯誤中で、収穫して試作品を調理しています。菊芋商品の開発にも取り組み中。熱心に研究を繰り返しています。

### 農業で菊池を町おこし 菊芋のブランド化を目指す



＝ブランド推進マネージャー＝

江上 法人さん

▲自身で育てた菊芋とともに

## 地域おこし協力隊通信

vol.36

市で活動する隊員の取り組みを紹介します。  
【問い合わせ先】  
企画振興課 ☎0968(25)7250

### 菊芋商品を一緒に開発しませんか？

菊芋商品の開発を検討している人、お手伝いいたします。既に複数の開発試作を行っております。お気軽にご相談ください。

申込期限 4月30日(休)  
問い合わせ先 ブランド推進室  
☎0968(25)7266 江上



菊池が日本有数の菊芋の産地だと知ってもらえる企画を考え、全国に向けて発信していきたいです。

これから新たに取り組みたい企画は？



菊池溪谷は子どもの頃から大好きです。また、物産館や道の駅が充実しているので、よく行きます。

菊池で好きな場所はどこですか？

### 地域おこし協力隊の活動報告会を開催しました

3月23日に、3月で卒業した隊員2人と1年目の隊員3人が活動報告を行いました。市のホームページから当日の様子を動画でご覧いただけます。(当日の一般公開は中止になりました) 動画はこちらから→



## 泗水幼稚園 卒園式・閉園記念式典

4月から民営化された泗水幼稚園の卒園式・閉園式が3月15日に開催されました。同園は熊本市北区の学校法人北部学園が経営を引き継ぎました。

問い合わせ先 学校教育課 ☎0968(25)7231

### ～72年の歴史を胸に新たなスタート～

同園は昭和22年に、私設の青空幼稚園として開園。昭和41年に公立の泗水幼稚園として新たにスタートしました。今まで約4,000人以上の卒園生を送り出しています。

当日は新型コロナウイルス感染症の影響で規模を縮小して式典を実施。マスク姿の卒園児たちは一人ずつ卒園証書を受け取った後、思い出の発表や歌を披露しました。井本かおる園長は「公立泗水幼稚園は幕を下ろしますが、沢山の愛情を胸に小学校、新生泗水幼稚園へ羽ばたいてください」と話しました。

